



Jontef spielt Klezmer für Groß und Klein

Burgdorf (hz). Klezmerim sind fahrende, jiddische Musikanten, die zum Tanz aufspielen oder auch Geschichten erzählen. Am Donnerstag waren solche Spielleute in Gestalt des Trios Jontef in der Landeskirchlichen Gemeinschaft zu Gast. Die drei Tübinger Chail Michael Langer und Joachim Günther (im Bild von links) und Wolfram Ströle faszinierten ihr Publikum mit eigenen Klezmer-Kompositionen und Arrangements. Kundige Zuhörer konnten in der osteuropäischen Musik Stileinflüsse aus Ländern von Rumänien bis Arabien entdecken. Vor allem polnische und russische Klänge dran-

gen immer wieder durch. Zwischen ihren Liedern hielten die Klezmer-Kabarettisten ihr Publikum mit theatralisch vorgetragenen Geschichten über Schelme, Hofnarren und Wunderrabbis in Atem. Trotz Wärme und Beginn des Schützenfestes waren um die 100 Gäste gekommen. Am heutigen Sonnabend spielen die drei Musiker von 16 Uhr an noch einmal in der Heinrichstraße 12. Dann steht das Kindermusical „Schlemihls große Reise“ für Fünf- bis Elfjährige auf dem Programm. Die Aufführung gehört zu einem Kinderfest mit Spielstraße, das bereits um 15 Uhr beginnt. Heinze